



## 成長した自分を振り返って

校長 坂野 眞太郎

大人になればなるほど、時間が進むのが早く感じられるといいます。現代の小学生にとって、1日、1ヶ月、1年はいったいどのような長さを感じられるのでしょうか。

早いものでまもなく3月。今年度、最後の月となります。学校では、この1年間の学習や生活の振り返りをしていきます。

ここで小松川小学校の1年を振り返ってみます。

1学期：新1年生57名が入学。5月初旬の全校遠足では、新学年になった意識をもち、他学年との交流を深めました。また、運動会では団体競技を取り入れました。勝ち負けだけでなく、一人一人の全力を尽くす姿が見られました。年々厳しくなる暑さ、熱中症対策にますます神経を使うこととなりました。夏季休業中の水泳教室は、5日間の計画のうち、たった2回しか実施できませんでした。

2学期：校外学習、宿泊行事、110周年記念式典、学習発表会と盛りだくさんでした。特に、周年行事では、全学年がその意味を理解し、お祝いムードに包まれました。在校生代表として式典に参加した5、6年生は、大変立派な態度で臨み、来賓のお客様たちから多くのお褒めの言葉をいただきました。ぎりぎり天候にも恵まれたアトラクションでも、堂々とした演技や、未成年の主張も大好評でした。

3学期：3～6年生が鑑賞したトリフォニーホールでの新日本フィルハーモニー交響楽団。本物のオーケストラを真剣な様子で感じる事ができました。5年生は初めての宿泊行事、ウインタースクール。時間を見ながら規律ある態度で3日間を過ごす事ができました。そして、小学校を卒業する6年生に関する行事、6年生を送る会、なかよし班のお別れ会など全校で交流する機会がこれからも予定されています。

この1年間、子供たちは、様々なことを経験してきました。楽しい経験ばかりでなく、時にはつらかったこと、悩んだこともあったことでしょう。しかし、それら全てが「成長」の過程にあります。人生100年時代を迎えた現在、たった1年のことですが、この積み重ねが大切になってきます。ぜひご家庭でも、今年度を振り返り、次の学年への希望へと結び付けられるよう話し合ってみてください。

<来年度（令和7年度）について>

- ・土曜授業・・・6/14,9/20,1/17の全3回です。3回とも給食があります。  
翌登校日が振替休業日となります。
- ・生活の時程・・・下校時刻が25分早まります。（水曜日は10分、午前授業は変更なし）  
→この時間を個別支援の時間にあてます。（学習面・生活面）  
→個別指導を行う場合は、下校時刻から最大1時間ほど遅くなります。  
→週に2回、当番制で清掃に残る場合があります。

### 3月の生活目標 こうしゃ きょうしつ きれいな校舎・教室で、バトンタッチしましょう

今年度も、最後の一か月となりました。3月は1年を振り返るとともに、次の学年への準備をする月になります。各クラスで教室や使用した場所の清掃や片付けを行っていきます。各ご家庭でも、新年度を気持ちよく迎えられるように、お子さんに声をかけていただければと思います。

生活指導担当